



Eduardo Ferrer Albelda es catedrático de Arqueología de la Universidad de Sevilla. Se licenció en Geografía e Historia (1988) y se doctoró en Historia (1995) en esta misma institución, donde realiza su labor docente desde 1996. El título de su tesis doctoral, *Los púnicos en Iberia. Análisis historiográfico y arqueológico de la presencia púnica en el sur de Iberia*, define una de sus principales líneas de investigación: la caracterización de las comunidades púnicas de la península ibérica desde diversos puntos de análisis (político, étnico, cultural, etc.). Otros temas que han centrado su actividad investigadora han sido la geografía histórica y, más recientemente, Tarteso. Ha desarrollado una actividad arqueológica de campo muy activa, tanto en excavaciones de yacimientos como Itálica, Cercadillas, Silla del Papa, Útica (Túnez), Cerro Macareno y Saruq al Hadid (Dubai, EAU), como en prospecciones superficiales (Marchena, Vejer de la Frontera, Peñaflor), que ha compaginado con estancias de investigación en centros como el CNR (Roma), las universidades de Oxford, Gante y Toulouse o la *American Numismatic Society*. Así mismo, ha desempeñado cargos de gestión como secretario del DPAUS, secretario de la revista Spal o subdirector de la Editorial Universidad de Sevilla; en la actualidad es director de la colección Spal Monografías Arqueología.